

Brasil consolídase en FMI como accionista

Washington, abril 13. (AP). (Por Ary Moleon). El Brasil consolidó su posición como principal accionista del Fondo Monetario Internacional en un reajuste de cuotas en el que Venezuela se tornó en el segundo miembro latinoamericano de la organización.

La Argentina, que antes había compartido la posición con el Brasil, pasó a dividirse el tercer puesto con México.

Las cuotas están directamente relacionadas a la capacidad de giro de cada país así como a su peso en las decisiones políticas.

Aún cuando el Brasil consolidó su posi-

ción como número uno con un aumento de su cuota de 225 millones del numerario del fondo el gran ganador fue Venezuela con 330 millones, y un aumento de su poder de voto de 0.56 por ciento. El voto brasileño subió en sólo un 0.19 por ciento.

Venezuela pasó así de tercer al segundo puesto entre los socios latinoamericanos del fondo.

La Argentina aumentó su cuota en 95 millones, pero fue el único de los cuatro grandes cuyo poder de voto se debilitó en un 0.14 por ciento, por lo que está ahora

— Pasa a la página 72 —

Israelíes demueñen casa donde Dayan perdió un ojo

Tel Aviv, 13 (AP). Los soldados israelíes que ocupan el li-

— Pasa a la página 32 —

Ministro del Interior único civil en gabinete de Chile

Santiago, Chile, abril 13. (Latin). El presidente Augusto Pinochet declaró hoy que dotó de amplias facultades al nuevo Ministro del Interior, abogado Sergio Fernández, para que, como jefe del gabinete de civiles y militares conluzca el proceso de retorno a la normalidad institucional en Chile. El mandatario añadió que ese trabajo y su deseo de acentuar la presencia civil en las tareas del gobierno castrense son plenamente los básicos que tuvo en vista al designar a Fernández, un experto en asuntos jurídicos de ideas conservadoras.

Es el primer civil que llega al cargo de ministro del Interior desde que las Fuerzas Armadas asumieron el poder, el 11 de septiembre de 1973.

"Deseo que una sola cabeza implemente las medidas que se necesitan para avanzar hacia las nuevas instituciones cívicas que tendrá la nación", expresó el general Pinochet al ser condecorado por Latin.

Puntualizó que la designación se inspiró y es concordante con

— Pasa a la página 25 —

El Radio City Hall seguirá abierto en Nueva York

Nueva York, abril 13. (AP). Era poco después de medianoche y 36 coristas habían entregado sus zapatillas de baile, disponiéndose a formar fila al día siguiente en la cola de los desempleados. Pero vino la noticia. "Seguimos abiertos", dijo la capitana del cuerpo de baile, Rosemary Novellino. "Radio City Music Hall ha sido salvado".

Cuando estaban por terminar las negociaciones entre la Corporación Rockefeller Center Inc., propietaria de teatro de 6,000 butacas, y la corporación estatal Desarrollo Urbano, el gobierno del Estado de Nueva York decidió hacerse cargo de los gastos del teatro durante los próximos doce meses.

La sala, cuyo cierre estaba se-

ñalado para anoche, ha perdido millones de dólares en los últimos años debido a la baja en las ventas de entradas. Rockefeller Center calculó que perderá tres millones y medio de dólares este año.

Al amparo del acuerdo, el teatro seguirá abierto hoy, seguirá presentándose el espectáculo de pascua con las rockettes y la Je-

— Pasa a la página 25 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTROVERTIDA ENMIENDA. Washington, abril 13. (AP). Una maquilladora prepara al senador norteamericano Dennis Deconcini, autor de una controvertida enmienda al Tratado del Canal de Panamá, para una entrevista en el programa "Buenos Días América".

Policía en Nicaragua lanza gas lacrimógeno a estudiantes

Managua, abril 13 (AP). La policía lanzó hoy gas lacrimógeno contra una manifestación estudiantil en una escuela normal en la primera reacción gubernamental a una protesta de una semana sobre los derechos humanos de dos activistas encarcelados. Testigos dijeron que "docenas de estudiantes" cubrieron sus caras con pañuelos y camisas empapadas y después se escondieron en baños de la escuela. No hubo heridos.

Una fuente en el Ministerio de Educación dijo que el gobierno podría cerrar las escuelas municipales después de que unos 10 mil estudiantes dejaron las

escuelas en protesta por la supuesta detención solitaria de los líderes guerrilleros Marcio Jaenz y Tomás Borge, miembros del Frente de Liberación Nacional Sandinista.

— Pasa a la página 95 —

Dólar con adelantos mínimos frente a principales monedas

Londres, abril 13 (AP). El dólar estadounidense logró adelantos mínimos frente a las principales monedas europeas, en las escasas transacciones hechas durante las primeras horas de hoy en los mercados de cambio exterior. La promesa hecha el martes por el presidente norteamericano Jimmy Carter de combatir la inflación seguía surtiendo poco o ningún efecto en los mercados.

El "Times" de Londres dijo que las proposiciones de Carter eran inadecuadas.

Las tasas del dólar, al cabo de unas horas de negociaciones, eran:

Zurich: 1.8712 francos suizos, frente a 1.8675 ayer.

París: 4.5435 francos franceses, frente a 4.54 ayer.

Milán: 852 liras, frente a 851 ayer.

La libra esterlina británica ca-

— Pasa a la página 25 —

"Washington Post" lanza un mordaz ataque contra senador

Washington, abril 13. (Latin-Reuter). El "Washington Post" lanzó hoy un mordaz ataque editorial contra el senador Dennis Deconcini, cuyas reservas respecto de los nuevos tratados del Canal de Panamá, dando a Estados Unidos el derecho a intervenir para mantener abierta la vía navegable, amenaza destruir los controvertidos pactos. "Pobres los historiadores que, pasando revista al momento culminante de la consideración del Senado de los tratados del Canal de Panamá, se encuentren a sí mismos tísabdo a 'Dennis Deconcini'", dijo el Post.

bradía previa, sin conocimientos internacionales reconocidos, de muy poca experiencia de cualquier tipo, más allá de menores cargos administrativos en Arizona?

"¿Cómo pudo el supuestamente responsable Senado norteamericano delegar en realidad su poder, en una cuestión tan delicada como ésta, en un inexperto al que los senadores serios considerarían como una molestia institucional?"

"¿Cómo fue posible —podría preguntarse— que los tratados, con su enorme peso diplomático y político, dependiesen de los mal inspirados caprichos de un senador novato de 40 años, sin nom-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CARGADO. Las Vegas, abril 13. (AP). El pianista Liberace sale cargado del escenario en brazos del bailarín Sterling St. Jacques, durante programa de TV



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SEGUIRAN ACTUANDO. Nueva York, abril 13. (AP). Miembros del auditorio entregan flores a las integrantes del famoso conjunto las "Rockettes", del Radio City Music Hall, del Centro Rockefeller,

al finalizar su actuación que se suponía sería la última, debido al proyectado cierre. Pero un acuerdo de última hora permitirá que el teatro continúe abierto por lo menos un año más.